

„Tag der offenen Tür“ für Grundschüler

Musikkapelle wirbt für Nachwuchs und stellt Instrumente vor



Auf eine andere Art und Weise präsentierte sich heuer die Musikkapelle den Schülern der Grundschulen von Leifers und St. Jakob. Mit einer flotten musikalischen Einlage begrüßte eine kleine Gruppe von Musikanten die Schüler. Durch eine Power-Point-Präsentation führten sie die Schüler in die Welt der Musikkapelle. Kindgerecht und mit zahlreichen Bildern bestückt stellten sie die geschichtlichen Anfänge der Musikkapelle dar, gelangten zu den Aufgaben einer Musikkapelle und berichteten über die unterschiedlichen Gruppen inner-

halb des Vereins und deren Auftritte im Inland sowie auch im Ausland. Immer wieder untermalten die Musikanten den Informationsteil durch musikalische Einlagen. Mit großem Applaus und begeistert freudig blickenden Augen belohnten die Schüler die Musikanten. Die verschiedensten Instrumente innerhalb einer Blaskapelle wurden vorgestellt, und nachher durfte natürlich jedes Kind selbst einmal verschiedene Klänge ausprobieren. Wer weiß, vielleicht werden einige von ihnen selbst einmal als Musikant für andere aufspielen.

Blasorchester Volkach aus Deutschland besucht Obstgenossenschaft „Kaiser Alexander“

Mit den Europa-Tagen der Musik hat sich die Stadt Volkach aus Unterfranken in Deutschland im vergangenen Jahr ein Wochenende lang als singende und klingende Stadt präsentiert. Die Musikkapelle Leifers war als Gastkapelle geladen. Im April hat das Symphonische Blasorchester Volkach am Internationalen Wertungsspiel „Flicorno D'Oro“ in Riva del Garda teilgenommen. Auf ihrer Rückreise machten die Musikanten bei

ihren Freunden in Leifers Halt. Nach dem Empfang durch Obmann Roland Rauch und einer Apfelsaft-Verkostung, organisiert vom Vizeobmann der Musikkapelle Leifers Stefan Pircher, besuchten sie die Obstgenossenschaft „Kaiser Alexander“. Wir danken dem Obmann Isidor Comperini, dem Geschäftsführer Martin Egger sowie den Technikern Klaus Rauch und Kurt Frasnelli für die interessante Führung.



Samstag, 20. Juni:

Böhmische spielt bei Einweihung der Bezugsgenossenschaft

Sonntag, 21. Juni:

Herz-Jesu-Prozession

Sonntag, 2. August:

Böhmische spielt bei Feuerwehrfest in Altrei

Freitag, 7. August:

Festeinzug zum Laubenfest in Neumarkt

Freitag, 14. August:

Einmarsch und Konzert in Leifers

Samstag, 15. August:

Einmarsch und Konzert zum Kirchtag und Musikfest in Völs

Samstag, 22. August:

Konzert beim Dorffest in Kastelruth

23 bis 29. August:

Jungbläserwoche in Unterradein

Donnerstag, 3. September:

Konzert in Schenna



Erster Preis für jungen Tenorhornisten

Der erst dreizehnjährige Leiferer Philipp Cottini (im Bild) ist bereits zum zweiten Mal beim Gesamttiroler Musikwettbewerb „Prima la musica“ angetreten. Genauso wie im Jahre 2007 in Sterzing hat er auch dieses Jahr in Imst mit seinem Tenorhorn einen ersten Preis mit sehr gutem Erfolg erspielt. Der fleißige Jungmusikant Philipp spielt seit Herbst letzten Jahres aktiv bei der Musikkapelle mit. Unterrichtet wird er von Lorenz Mahlknecht in der Musikschule Auer.